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НОВОСТИ ФОНДОВОГО РЫНКА, ФИН.-ЭКОНОМ. НОВОСТИ. ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ. ... 

Минэкономразвития считает необходимым верифицировать методологию для "зеленых" 

проектов на международной арене 

Москва. 11 декабря. ИНТЕРФАКС - Минэкономразвития считает необходимым верифицировать методологию 
для "зеленых" проектов на международной арене, заявил замглавы Минэкономразвития Илья Торосов на XVIII 
Российском облигационном конгрессе Cbonds. 
"Надо четко понимать, что для этого нужно ВЭБу вместе с правительством, правительству вместе с ВЭБом, я 
бы даже сказал, работать очень активно и сделать эту методологию. И самая главная задача - 
верифицировать ее на международной арене. Это для нас очень важно. И это цель, которую я ставлю для 
коллег. Почему? Потому что, прежде всего, мы, помимо наших внутренних ресурсов, хотим привлекать и 
иностранные инвестиции в наши проекты, на наши территории. Для этого мы четко должны понимать, что 
если мы говорим, что проект "зеленый", чтобы иностранцы тоже подтверждали, что он "зеленый". Мы не 
хотим делать собственное государство со своими 55 или 65 оттенками "зелености". Так, чтобы это четко было 
понимание, что мы работаем на общих принципах", - заявил Торосов. 
Он отметил, что в рамках принятого правительством распоряжения по развитию "зеленого" финансирования 
и устойчивого финансирования была также внесена соответствующая "дорожная карта". 
"Так вот, что касается дорожной карты, там представлены меры поддержки, начиная от налогового 
регулирования, заканчивая возможностью возмещать расходы на таксономию для бизнеса. И также мы 
обсуждаем с ЦБ так называемые регуляторные послабления. Наша задача - помочь и инвесторам, и эмитентам 
таких ценных бумаг или кредитов, помочь им, чтобы для них данные проекты были более интересны с точки 
зрения классических проектов. Чтобы у них была хоть какая-то вишенка на торте, зачем именно 
подтверждать, что это "зеленое", и вкладываться именно в эти проекты, помимо, понятно, социальной 
ответственности и будущего, в том числе для своей компании, для своего бизнеса. Мы это будем делать весь 
следующий год", - заявил Торосов, однако не стал называть конкретные меры поддержки. 
Он подчеркнул, что в целом для Минэкономразвития это направление по развитию "зеленого" 
финансирования одно из основных на следующий год: "Мы реально считаем, что это просто наше будущее. 
Это будущее для нас, опять же повторюсь, для инвестиционного инновационного развития... В том числе надо 
понимать, что в связи с санкционной тематикой проекты с лейблом "зеленые" будут больше привлекать 
денежных средств иностранных контрагентов, не надо объяснять почему". 
На данный момент в секции "зеленых" облигаций "Московской биржи" (MOEX: MOEX) размещено 11 выпусков 
"зеленых" облигаций и три выпуска социальных облигаций на сумму чуть больше 25 млрд рублей. Кроме того, 
РЖД разместили выпуск бессрочных "зеленых" облигаций серии 001Б-03 на 100 млрд рублей. 
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